



Foto: Kulturring Straelen

Das große Märchen für 8000 Kinder

„Die drei Federn“ der Gebrüder Grimm in der Stadthalle.

Auch in diesem Jahr veranstaltet der Kulturring Straelen wieder das große Weihnachtsmärchen. Es werden „Die drei Federn“ frei nach den Gebrüder Grimm gespielt. Etwa 8000 Kinder werden ein fantastisches Märchenlustspiel in einer Bearbeitung für Kinder

erleben. Der Erfolg der Vorjahre zieht immer mehr Besucher aus Nah und Fern an, die sich dieses vorweihnachtliche Event nicht entgehen lassen wollen. Die ersten Kartenvorbestellungen wurden bereits im Sommer abgegeben. Öffentliche Vorstellungen sind

am Sonntag, 10. Dezember, um 16.30 Uhr, sowie am Montag, 11. Dezember, und Dienstag, 12. Dezember. Für größere Gruppen (Schulen und Schulklassen) steht nur noch die Vorbestellung am Dienstag, 12. Dezember, um 11 Uhr zur Verfügung.

Die Weihnachtsmärchen Straelen erfreuen immer wieder Groß und Klein. Auch in diesem Jahr erwartet die Besucher wieder eine mitreißende Geschichte vor herrlichem Bühnenbild.

Unter der Gesamtleitung von Norbert Kamphuis spielen die Laienschauspieler des Kulturrings Straelen das weniger bekannte Märchen. Dabei soll immer Platz für Kinderträume und Fantasie bleiben. Dies steht bei den Inszenierungen in der neuen Bofrost-Halle (Stadthalle) immer im Mittelpunkt. Die Kinder werden aktiv in die Handlung mit eingebunden. Die Besucher dürfen auf das opulente Bühnenbild und die zahlreichen Spezialeffekte gespannt sein. Das Team um Anita Mysor wird Kinder und Erwachsene wieder in eine andere, märchenhafte Welt, entführen.

Für Kinder und Erwachsene ist das Weihnachtsmärchen jedes Jahr ein unvergessliches Erlebnis. Dies bestätigen jedes Jahr die Besucherzahlen.

Margret Linßen

INFO

Eintrittskarten sind beim Kulturring erhältlich. Wer daran Interesse hat, sollte sie telefonisch vorbestellen unter 02834 702 310. Der Eintritt kostet für Kinder 4,50 Euro, für Erwachsene 6,50 Euro.